
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Umwelt ist das Land um uns herum,

das Wasser und die .

Das a�es so�en wir schützen.

Das ist Umweltschutz.

Die Luft schützen wir mit modernen

 und Autos.

Das gibt weniger Abgase.

Man kann auch weniger Auto fahren und weniger stark heizen.

Ins  so�te man nichts hineinwerfen.

Deshalb haben wir auch eine Toilette, also ein .

Dieses Wasser wird gereinigt, bevor es in einen Fluss läuft.

Im Wald oder sonst in der  so�te man keinen Mü� liegen lassen.

Man so�te sich auch gut überlegen, welche Dinge man braucht.

Von vielen  gibt es

nämlich nicht beliebig viel im Erdboden.

Zum Beispiel die Meta�e, die in den 

und Computern genutzt werden.

Es gibt auch nicht beliebig viel Erdöl und Erdgas im .
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